

BOLETIN INFORMATIVO

NOVIEMBRE 2024

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



www.ayuntamientocastillo.gob.do



Ayuntamiento Municipal de Castillo



@ayuntamientodecastillord

Promoviendo el Deporte Escolar

Apoyo a Estudiantes de Juana Díaz



En un gesto que resalta el compromiso con el desarrollo integral de la juventud, se realizó la entrega de utilería deportiva en el Centro Educativo José Reynoso, ubicado en el municipio de Juana Díaz. Esta iniciativa busca fomentar el deporte como una herramienta clave para el sano desarrollo físico y mental de los estudiantes.

El evento contó con la presencia de autoridades locales y la directora del centro, Claribel Reyes, quien agradeció el aporte, destacando el impacto positivo que tendrá en las actividades escolares. “Es un gran apoyo para los niños, ya que el

deporte les permite aprender valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la perseverancia”, comentó la directora.

Este tipo de acciones reafirman la importancia de seguir promoviendo actividades que beneficien a las comunidades escolares. La entrega no solo refuerza el compromiso con la juventud, sino que también fortalece los lazos entre las instituciones educativas y los programas que trabajan en favor del bienestar infantil.

Acciones hacia un Municipio Libre de Basura



El alcalde Faurys Vélez Victorio reafirma su compromiso con la higiene urbana y el bienestar de la comunidad, llevando a cabo la distribución de barricas para la gestión de residuos en distintos sectores del municipio de Castillo. Este esfuerzo, se enmarca dentro de la meta de lograr un municipio libre de basura y promover una cultura de responsabilidad ambiental.



Desde la Alcaldía, estas acciones forman parte de un plan integral que busca dotar a los sectores de los recursos necesarios para mantener sus espacios limpios y ordenados. La entrega de barricas, liderada personalmente por el alcalde, es un paso clave en la estrategia de concienciar a los ciudadanos sobre la importancia del manejo adecuado de los desechos sólidos.



El objetivo es claro: convertir a Castillo en un ejemplo de limpieza y organización en la región. Con la participación activa de sus residentes y el apoyo continuo de la Alcaldía, esta iniciativa refuerza la visión de un municipio que no solo cuida su entorno, sino que también apuesta por un futuro más sostenible para las generaciones venideras.

Remodelación de la Iglesia en La Jagua

En un gesto que reafirma el compromiso con las comunidades rurales, el alcalde Faurys Vélez, junto a la vicealcaldesa Agustina Escolástico, entregó materiales para la remodelación de la iglesia de La Jagua. Este aporte busca renovar uno de los espacios más significativos para la fe y la unión de la comunidad



Durante el acto, el alcalde destacó la importancia de mantener y mejorar los lugares que fortalecen el tejido social y espiritual de las comunidades. “Creemos en el poder de estos espacios como puntos de encuentro y apoyo para nuestra gente. La remodelación de la iglesia de La Jagua es una muestra de nuestra dedicación al bienestar integral de todos los sectores de Castillo”, expresó.



Con acciones como esta, la Alcaldía de Castillo continúa promoviendo iniciativas que no solo mejoran la infraestructura de la comunidad, sino que también fortalecen los lazos de solidaridad y colaboración entre sus habitantes. Este esfuerzo es parte de un plan más amplio para garantizar que todas las comunidades rurales reciban atención y apoyo en su desarrollo.



Embellendiendo Castillo

Renovación en el Parador de Magua

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez, acompañado por la regidora Mariana Rondón, dio a conocer el próximo inicio de los trabajos de remozamiento en el Parador Fotográfico de Magua. Esta iniciativa busca mejorar la imagen de este emblemático espacio público, reafirmando el compromiso de la Alcaldía con el embellecimiento y desarrollo del municipio.

Durante el anuncio, el alcalde Vélez destacó la importancia de revitalizar los lugares que representan el patrimonio cultural y turístico de Castillo. “El Parador Fotográfico de Magua es un punto de referencia para nuestra comunidad y visitantes. Su renovación es un paso más hacia la meta de hacer de Castillo un municipio más atractivo y acogedor”, señaló.



Con el apoyo de los representantes locales y la colaboración de los ciudadanos, la Alcaldía continúa trabajando en proyectos que impactan positivamente la calidad de vida en el municipio. Este remozamiento no solo embellecerá el espacio, sino que también fortalecerá el sentido de pertenencia y orgullo de los castillenses hacia su tierra.